

# KURABUCHI Times

くらぶち英語村タイムズ NO.32 発行日：2021/4/1

## クロージングセレモニー

1年前、期待や緊張の表情を浮かべながら英語村に集った22名の3期生。1年が経ち、全員が一回りも二回りも成長した姿でクロージングセレモニーの日を迎えることができました。セレモニーの始めは個人発表。この1年で磨いた英語を使い、外国人STAFFと会話形式で、今年一番の思い出について話します。台本なしの会話でも臆することなくやり取りし、中には冗談を言う余裕のある子もいました。大勢の前にもかかわらず堂々と話す姿はとても頼もしく、一人一人の一年間の努力が



感じられました。発表の後はそれぞれ高橋村長から修了賞を受け取りました。個人発表の次は全員で歌の発表です。ハーベストフェスティバルの思い出の曲を織り交ぜた英語村オリジナルメドレー。そしてもう一曲、英語村の村歌を作ろうと子どもたちが中心になって創り上げた三期生のオリジナルソングです。どちらもこの日のために1ヶ月以上準備や練習を重ね、本番では最高のパフォーマンスで歌いあげました。一つ屋根の下、苦楽を共にした仲間だからこそ分かち合える喜びの瞬間。今日までの1年間、倉渕の生活で身に付けた力が存分に発揮され、3期生一人一人の個性が輝く、締めくくりにふさわしいセレモニーとなりました。

## KEV CUP 2021



去年に続き2回目の開催となるKEV CUP。英語村の1年間の生活で鍛えた力を試す絶好のチャンスです。青天のもと、榛名山をバックにスタートラインに立ちやる気は十分。Ready...Go!!の掛け声とともに、勢いよく走りだしました。長い下り坂の先にはきつい登り坂があるなど、大人でも容易ではない前長5kmのトレイルランニングコース。ぬかるみを飛び越え、林を駆け抜け、木々が開けたらゴールは目前。ゴールラインでは最後の一人がゴールするまで仲間からの声援が響き、全員が力を出し切った清々しい顔で完走を称えあいました。



## 最後の大掃除

今年度最後の週末は英語村の大掃除。「一年間の感謝」「来年度の子どもたちのために」「今後もずっと英語村を使えるように」思いを込めて大掃除をしました。窓や床、体育館などにチームに分かれ、普段目の届かないところまで根気強く掃除に取り組みました。午前中の掃除を終えお昼を食べたら午後はバスや車を掃除しました。1学期のころは掃除から逃げていた子ども、今ではWhere can I help?と自然に他の子どもを手伝う姿が見られるようになりました。皆で協力し、約3時間の大掃除を終え、すっかりきれいになった英語村。この日の夜は、楽しみにしていた倉渕の花火大会に出かけました。大迫力の花火を見て、大掃除の疲れも吹き飛びました。



## Activity

- 3月 March**
- 6日 感謝状づくり
  - 7日 KEV CUP
  - 12日 中学校卒業式
  - 13日 足形とり、梅ハイク
  - 14日 誕生日会準備
  - 20日 大掃除
  - 21日 3学期誕生日会
  - 24日 小学校卒業式
  - 26日 Closing セレモニー

- 4月 April**
- 5日 Opening セレモニー
  - 7日 入学式・始業式
  - 10日 箸作り
  - 11日 地域散策
  - 17日 ハイキング
  - 18日 畑の準備
  - 24日 苗植え
  - 25日 畑計画
  - 29日 アウトドアクッキング

## 3年間、お世話になりました。

大阪から来た私にとって倉渕での生活は、新鮮で学びのある忘れられない思い出となりました。散歩をしていると、「野菜持ってく?」「お茶してく?」といった温かく迎えてくださる地域の方々への感謝の気持ちで一杯です。4月からは新天地の奈良で、倉渕での経験を生かして頑張ります。  
小倉 彩香 (3月末退職)



社会人として初めての倉渕での3年間は不思議なほどはやく過ぎていきました。仕事の合間や休日のたびに鳥川に釣りに出かけ、群馬の温泉にもたくさん行き、倉渕が大好きになりました。次年度からは、島根県の三瓶こだま学園に異動し指導員を続けます。故郷のような倉渕にまた遊びに来ようと思います。浅平 泰地 (3月末異動)



**英語村 キッチン Memo**

今年度最後の夕食は、子どもたちのリクエストに応えたスペシャルメニュー。濃厚なたらこスパゲッティや焼き立てのケーキで最後まで幸せで楽しい食卓となりました。  
2021/3/25 Dinner

## 村長からのあいさつ

倉渕の皆様に応援していただき、小学生は4キロの道のりを徒歩で、中学生は6キロの坂道を自転車で通学しました。1年前と比べると、すっかりたくましくなりました。英語村を巣立つ子ども達は、生涯倉渕の皆様の優しさやこの体験を忘れないでしょう。有難うございました。  
村長 高橋 秀郎

## 三学期を振り返って

